
Comune di Ribera 
 

VERBALE  del  16 novembre 2015 

1^ Commissione Consiliare 

 
Addì 16 novembre 2015 alle ore 11:15 si è riunita, presso l’Ufficio di Presidenza, la 1

a
 

Commissione Consiliare, per discutere e deliberare sul seguente: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

  
1. Proposta di Project Financing, ai sensi dell’art. 153, comma 19, del D.Lvo e ss.mm. e ii., per 

i lavori di “Riqualificazione del centro sportivo polivalente di c.da Spataro a Ribera” – 

Approvazione modifiche alla bozza di convenzione;  

2.  Varie ed eventuali.  

Sono presenti i Consiglieri Comunali: 

 D’Anna Liborio 

 Montalbano Francesco 

 Tramuta Giuseppe 

 Vassallo Benedetto 

Segretario Generale: Dott. Leonardo Misuraca 

Dirigente : Ing. Salvatore Ganduscio 

Responsabile LL.PP. Ing. Gaspare Tortorici 

Funge da segretario il dipendente comunale Sergio Scaglione. 

  

La Commissione esaminata la proposta, i relativi allegati e la relazione degli uffici in 

risposta ai quesiti posti nella seduta del 15/09/2015, dopo approfondito dibattito, concorda sulla 

necessità manifestata dagli uffici di fare esprimere un parere al segretario. 

Il Presidente dà la parola al Segretario Comunale. 

Il Segretario Generale concorda su quanto espresso dall’ufficio e puntualizza che 

l’approvazione delle modifiche implica necessariamente, in conformità all’art. 153 del D.L.vo 

163/2006, la conferma della dichiarazione del pubblico interesse e deve essere espresso in maniera 

palese. Aggiunge inoltre che in tema di project financing la presenza dell’asseverazione bancaria 

non esonera il Consiglio dal procedere alla valutazione della coerenza e sostenibilità economica 

offerta e all’esame del piano economico dell’offerta e all’esame del piano economico e finanziario 

sotto il profilo dei ricavi attesi e dei relativi flussi di cassa in rapporto ai costi di produzione e di 

gestione. 

La Commissione ritiene che, in considerazione del tempo decorso e delle modifiche da 

introdurre, la conferma della dichiarazione di pubblica utilità vada supportata da apposita 

valutazione tecnico contabile, attualizzata e contestualizzata, finalizzata ad attestare la congruità e la 

fattibilità del progetto. 

La Commissione, tenuto conto che la responsabilità di valutare la fattibilità e sostenibilità 

dell’intervento ricade sull’organo consiliare, non esprime il parere e propone al Consiglio 

Comunale, di dare mandato agli Uffici di provvedere in tempi estremamente brevi agli adempimenti 

chiesti. 

Il Segretario Generale e l’Ing. Ganduscio concordano pienamente sulla proposta della 

Commissione essendo una prerogativa del consiglio comunale. 

  La seduta viene chiusa alle ore 13:45. 

 

      IL SEGRETARIO                           I COMPONENTI                         IL PRESIDENTE 

 f.to  Sergio Scaglione                  f.to     Liborio D’Anna                    f.to   Francesco Montalbano 

                                                     f.to     Giuseppe Tramuta 

                                                     f.to     Benedetto Vassallo 


